

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 15-1904/2016)
--

Eingereicht am 02.09.2016 um 10:31 Uhr.

Sudetenstraße

Antrag

Der Bezirksrat wird gebeten zu beschließen:

Die Verwaltung wird aufgefordert, im Zusammenhang mit der Neubebauung des Grundstücks Sudetenstraße 24 (Ecke Teplitzer Straße) keine Änderungen bei der Hausnummerierung langjähriger Anlieger der Teplitzer Straße vorzunehmen.

Begründung

Die Änderung von jahrzehntelang bestehenden Hausnummern ist für Anlieger mit großem Aufwand verbunden und daher, wenn irgend möglich, zu vermeiden. Die Ausrichtung des Neubau-Eingangs auf dem Grundstück Sudetenstraße 24 zur Teplitzer Straße hin verlangt auch mit Blick auf die schnelle Auffindbarkeit in Notfällen nicht zwingend die verwaltungsseitig geplante Umnummerierung.

Es gibt in Hannover zahllose Eckgrundstücke, deren Eingang nicht in der Straße der postalischen Adresse liegt. Für die Auffindbarkeit des Eingangs ist in solchen Fällen ein kleines Hinweisschild (Hausnummer mit Pfeil) an der Grundstückseinfriedung und/oder am Straßenschild der Seitenstraße (ähnlich den Legendenschildern) üblich.

18.62.06
Hannover / 30.08.2016